

# Coup d'envoi ce lundi du "plan hiver" à Bruxelles

**RTBF.be**



Le dispositif d'hébergement des sans-abris sera effectif un mois de plus. - © Flickr Publicité

Le dispositif d'hébergement des sans-abris sera effectif jusqu'à la fin avril, soit un mois de plus qu'auparavant. Au total: presque 1450 places seront disponibles, dont 500 seront instaurées en janvier, dans un nouveau bâtiment près du Midi.

Une petite dizaine de sites permettront un accueil de nuit. Mais pour ne pas laisser les sans-abris dehors en journée, plusieurs centres ouvrent également leurs portes aux plus démunis.

Depuis quatre ans, neuf centres collaborent au sein d'une plate-forme d'accueil et de services de jour. *"Nous développons un projet qui rassemble plusieurs partenaires actifs en journée, un projet qui s'appelle 'hiver 86400', déclare Floriane Philippe, directrice de l'asbl "Source", un des partenaires concernés. Ce projet propose de compléter l'offre de services en hiver. Il se décline autour de deux grands axes. Le premier, c'est le renforcement des heures d'ouverture des services d'accueil de jour, des besoins de première nécessité (nourriture, hygiène, soins...). Deuxième axe : le travail de soutien et d'accompagnement à la personne. L'idée, c'est de pouvoir profiter de l'hiver pour entrer en contact avec des personnes, de créer un lien, leur proposer un espace chauffé et sécurisé mais aussi accueillant, avec des travailleurs, pour entamer peut-être un parcours de réinsertion qui pourra perdurer au-delà de l'hiver."*